

H26 バスターズ通信 Vol.1



平成26年5月18日 (日)

バスターズ27名がご参加下さいました。はじめに、サンクチュアリセンターでこれまでの活動成果を報告し、今年度の活動内容を説明しました。その後、伊豆沼に移動し、人工産卵床とアイカゴによるオオクチバスとブルーギルの駆除を行いました。今年も定置網を設置し、沼の生き物を観察しました。

人工産卵床では、バスの卵が2箇所ありました。例年バスは5月中旬に産卵のピークを迎えますが、先週から沼の水温がやや低下したため、産卵が少なかったようです。アイカゴにはブルーギルは入っていませんでしたが、バスの成魚が3個体入っていました。定置網では、モツゴやタモロコが数十個体入っており、オオクチバスは1個体、ブルーギルは全く入っていませんでした。



サンクチュアリセンターにてこれまでの成果と今年度の活動内容を説明



バスが産卵した人工産卵床



アイカゴで獲れたバスの成魚



定置網で沼の生き物を観察



定置網で獲れたモツゴやタモロコ



屋食はセンター2階の「四季味」で食べました

次回のバスターズは、5月25日 (日) に行ないます。
みなさまのご参加お待ちしております！